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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

in der jüngsten Zeit kamen und kommen erfreulicherweise zunehmend Kindertagesstätten und 
Schulen Magdeburgs zwecks dringend notwendiger Sanierung in den Genuss von 
Fördermitteln der unterschiedlichsten Landes-, Bundes- und EU-Programme. 
 
Ich frage daher den Oberbürgermeister: 
 
Wie viele und welche Kindertagesstätten, Schulen und KJFEs der LH Magdeburg konnten 
bzw. können 2008/2009 über welche Förderprogramme saniert werden? 
 
Wie viele und welche Kindertagesstätten, Schulen und KJFEs blieben bislang 
unberücksichtigt und welche Möglichkeiten und Ideen der Sanierung bestehen hier für die 
Zukunft? 
 
 
Ich bitte um ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
 
Oliver Müller     
Stellv. Fraktionsvorsitzender 




